

Chile cae frente a Suecia y se juega todo ante Japón

Julián Concha Cea

A Chile no le alcanzó con un prometedor primer tiempo y no pudo mantener el ritmo, cayendo por 30-42 ante Suecia. Ahora, el equipo dirigido por Aitor Etxaburu se jugará todo contra Japón, en la última jornada del Mundial de Balonmano.

El combinado nacional salió en busca de un resultado clave, pues avanzan tres por grupo a la siguiente ronda. Por ende, un triunfo podía ser trascendental. Pero no pudo ser ante un duro escollo, que viene de ser séptimo en París 2024 y cuarto en la cita planetaria de 2023.

La intensidad se sintió desde el arranque. 3-3 en poco más de tres minutos. Chile supo combatir a la potencia escandinava. De hecho, el portero comenzó a sacar chapa de figura, evitando que los Lobos sacaran ventaja. 11-11 en 15 minutos eran reflejo de la disputa. No obstante, en el cierre, los europeos lograron sacar una diferencia mínima (19-20).

Los suecos se fueron a los vestuarios con una notoria molestia. El desempeño nacional fue una sorpresa. La presentación dejó buenas sensaciones, pero aún quedaba un tiempo. Ahí, los escandinavos comenzaron a desnivelar la balanza. Salieron del letargo y marcaron las diferencias físicas y de calidad. La actuación fue más que digna, pero Suecia logró sacar diferencia con su jerarquía. Los europeos se vieron más enteros en los momentos claves, terminando 30-42. ●

